
Великая Отечественная Война–трагическое событие в 

истории нашей страны, душевная рана в сердцах миллионов 

людей, которая не заживает уже 75 лет. Наши прадеды воевали, 

ради жизни на земле. Для нас, смерть этих мужественных 

солдат –завет памяти на все времена!

Для нашей семьи мужество и героизм прадедушки является 

легендой, гордостью, примером патриотизма. Наши пути 

разминулись во времени, мне не довелось с ним встретиться, 

но я горжусь, что я – правнучка настоящего героя!  

Савченко Иван Дмитриевич


